

トピックス

合併20周年記念事業を実施いたしました

2023年7月11日に、法相宗大本山薬師寺管主 加藤朝胤師を講師にお招きし、「お釈迦様の教えの基本」と題した講演会を開催いたしました。

2023年8月2日から4日にかけて、夏休み子供向けイベントとして、子供たちが描いた「魚の絵」が、大型スクリーンに映し出された仮想（CGアニメーション）の海の中を泳ぐ「紙アクアリウム」と、タッチプールや水槽を置いて、実際に海の生き物とのふれあいを体験してもらう「ふれあいアクアリウム」を開催いたしました。



西春支店を建替えオープンいたしました

西春支店は1970年7月開設以来53年にわたり営業してまいりましたが、さらにお客さまにご利用いただきやすい店舗とするため、2024年5月7日に建替えオープンいたしました。

西春支店は、自動扉と窓を大きく設置し、ロビーは非常に開放感がある店舗となっております。そのほか、当金庫初の店舗内まで点字ブロックを設置した店舗となっており、駐車場から店舗内までバリアフリーとすることで、お年寄りや車いすをご利用の方、ベビーカーをご利用の方が入りやすい設計となっております。



当金庫の取り組み

「あいち生物多様性企業認証制度」の優良認証企業に認証されました

2007年6月より、地域の方々に、街の中で安全にホテルを観てもらい自然の素晴らしさ、美しさ大切さを感じてもらうことを目的に、本店隣接地に「ホテルの庭」を造園して、ヘイケボタルが息できる清浄な環境の保全に努めてきた取り組みが評価され、2023年11月10日に地域金融機関で初めて「あいち生物多様性企業認証制度」の優良認証企業に認証されました。



「いちのみや中央プラザ体育館(アリーナ部分)」のネーミングライツ契約を締結いたしました

2024年3月15日、一宮市との間で「いちのみや中央プラザ体育館(アリーナ部分)」のネーミングライツ契約を締結しました。(愛称 いちい信金中央アリーナ)

本契約は、当金庫がスポンサーとして、公共施設の運営に寄与し、地域の方々にご利用いただくことにより、健康増進やスポーツ振興による地域貢献を図ることを目的としています。

